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Anfragen zur 50. Sitzung der Gemeindevertretung am 22. März 2012 
 
 
 
 
Herr Baier, Herr Dr. Kalinka, 
 
unter Bezugnahme auf § 5 der Geschäftsordnung der Gemeindevertretung 
Blankenfelde-Mahlow stelle ich die nachfolgenden Anfragen: 
 
1. Staatsanwaltliche Ermittlungen 
 
A. 
  
In der 46. GV-Sitzung am 15.12.2011 stellte ich u.a. folgende Anfrage: 
 

War und/oder ist die Rechtsanwältin, Frau Heide Sandkuhl von der Gemeinde 
mandatiert worden? 
 

Die Antwort in der Sitzung darauf lautete zunächst: 
 

„Da es sich um ein laufendes Verfahren handelt, kön nen zurzeit keine 
Auskünfte erteilt werden“ 
 

In der 47.GV-Sitzung „ergänzte“ Herr Baier lt. Protokoll diese Antwort: 
 

„Nein, die Gemeinde hat sich lediglich um Kostendec kung  bemüht“ 
 

Frage: 
 

Wie kann man sich bei einer Rechtsanwältin um eine Kostendeckung für ein 
Honorar im Falle deren Beauftragung bemühen? 
 
Wie ist die Antwort zu verstehen? 
 
 



B.  
 
Welche Empfehlungen hat die Kanzlei Dombert Rechtsanwälte der Verwaltung 
bezüglich des von ihr zwecks Prüfung vorgelegten Vertragsentwurfs mit dem 
IfkBB/Frau Dr. Lehnert gegeben. Wurden diese vollumfänglich berücksicht?  
Falls nein, welche Empfehlungen wurden nicht berücksichtigt und warum nicht? 
 
2. Parkhaus-Neubau 
 
Ist die Baumaßnahme zwischenzeitlich schlussgerechnet? 
Falls ja, welche Gesamtbaukosten sind für das Parkhaus entstanden? 
Falls nein, in welcher Höhe sind bisher Baukosten für das Parkhaus entstanden? 
Wieviel Nachträge sind bisher gestellt worden? 
 

In den vergangenen Tagen sind Arbeiten an der Regenentwässerung erfolgt. 
- Warum wurden diese notwendig? 
- Wer hat sie beauftragt? 
- Handelt es sich um Maßnahmen die über die Gewährleistung abgedeckt sind oder  
   von wem sind sie zu bezahlen? 
 

- Sind an dem Bauwerk bisher Baumängel aufgetreten? 
   Falls ja, welche? 
 
3. Unterschriftenregelung in der Verwaltung 
 
Wie ist die Unterschriftenregelung in der Verwaltung (wer unterzeichnet allein oder 
ggf. mit?)   
 

a) zu Verträgen  
b) für die Freigabe von Rechnungen 
   

     (bitte jeweils getrennt nach Höhe der Auftrags-/Rechnungssummen angeben) 
 
Seit wann existiert diese Regelung bzw.wann wurde sie zuletzt geändert? 
 
 
 
 
gez. 
Matthias Stefke  


